

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Desciende el regreso de migrantes

Entre un 30 y un 40% se reducirá el número de migrantes poblanos que regresen a sus comunidades de origen para celebrar las fiestas decembrinas como consecuencia de la situación económica de Estados Unidos y del Huracán Sandy que dejó en situación vulnerable a los compatriotas de la zona de Nueva York, reveló Ernesto Leyva Córdova, diputado local del PRI (El Sol de Puebla)

Síntesis

Combate conjunto a la pobreza

Abatir las condiciones de pobreza en México es una responsabilidad compartida, por lo que es importante que se sigan ejecutando estrategias conjuntas entre autoridades y ciudadanos, aseguró el Secretario de Desarrollo Social Salvador Escobedo. (Síntesis)

Intolerancia

El CIS tiene un avance del 95%: Antonio Gali

El secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, recorrió las instalaciones de lo que será el Centro Integral de Servicios y Atención Ciudadana, conocido brevemente como CIS, el cual lleva un avance del 95 por ciento. (Intolerancia Digital)

MILENIO

Promete Peña "baja sensible" del crimen

A mediados del mes de enero de 2013, el gobierno federal iniciará una Gran Cruzada Nacional contra el Hambre y la Pobreza, la cual tendrá como propósito disminuir los índices de marginación que existen en el país, así lo anunció el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, durante su primera gira de trabajo por el estado de Tlaxcala. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Alimentos básicos se encarecieron hasta 150 por ciento en los últimos 24 meses

El costo de productos de la canasta básica –como huevo, aceite y pollo– registró en dos años un incremento para su compra al menudeo de hasta 151 por ciento, según muestra un comparativo de precios en tiendas de autoservicio. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Un avance del 24% lleva saneamiento del Atoyac en 5 años: Conagua

A cinco años de su inicio, un avance del 24 por ciento presentan los trabajos de saneamiento de la Cuenca del Atoyac, proyecto impulsado por la Comisión Nacional del Agua. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Sedesol entrega cobertores en la Sierra Norte

La entidad pobлана se sumó a la Jornada Invernal de Prevención que puestas en marcha por el presidente Enrique Peña Nieto en 15 estados del país con la entrega de más de tres mil cobertores en el municipio de Huehuetla. (Periódico digital)

Contrafuga
Informativa

Aplica Ayuntamiento operativo permanente contra ambulantes en el Centro Histórico

Para inhibir a los ambulantes del Centro Histórico, el Ayuntamiento de Puebla mantendrá de manera permanente hasta el 6 de enero, operativos contra el comercio informal. (Contraparte)

TITULARES NACIONALES



Tienen gobiernos -sus- informales

Al cierre del tercer trimestre, 412 mil 985 trabajadores laboraban en los tres niveles de Gobierno en condición de informalidad, revela Inegi. (Reforma)



EU pagará asesoría en transparencia y laboral para México

El gobierno estadounidense lanzará un programa para pagar a contratistas que impulsen, entre otros temas, el fortalecimiento de la transparencia en los procesos de autoridades mexicanas y la aprobada reforma laboral. (El Universal)



Casi libres, los 14 presos por "atacar la paz"

Las 14 personas presas por los disturbios del pasado 1 de diciembre podrán quedar en libertad bajo fianza en las siguientes horas luego de que la Asamblea Legislativa reformó el artículo 362 del Código Penal para el Distrito Federal, que contiene el delito de ataques a la paz pública, por el cual son acusados. (Milenio)



Reducen pena por ataques a la paz pública"

Sin mayor discusión en tribuna y por mayoría de votos, el pleno de la Asamblea Legislativa (ALDF) aprobó la modificación del artículo 362 del Código Penal del Distrito Federal, con lo que se redefine el delito de ataques a la paz pública y se reduce la sanción penal, al fijar de dos a siete años de prisión a quien incurra en este ilícito. (La Jornada)



La aviación, firme en vuelos domésticos

Entre enero y noviembre del 2012, las aerolíneas mexicanas transportaron 25 millones 551,291 pasajeros en vuelos domésticos, cifra 0.7% mayor a la registrada en el 2008, considerado el mejor año para la industria aérea mexicana. (El Economista Digital)



A "ensuciarse los zapatos, a recorrer el campo", insta Peña a su equipo

Tras afirmar que el suyo busca ser un gobierno itinerante y que se distinga —"empezando por su Presidente y por todos los funcionarios titulares de las dependencias gubernamentales"— por su cercanía con la gente, el presidente Enrique Peña Nieto pidió ayer a autoridades públicas "ensuciarse los zapatos" y estar siempre cerca de la población. (Crónica Digital)



Secretaría de Gobernación apuesta a policía disuasiva

La Policía Federal realizará operativos para la prevención y disuasión del delito, a fin de que su trabajo no sea sólo de represión de actos criminales, aseguró el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, a 21 de los 22 senadores del PRD con quienes se reunió el 20 de diciembre para detallarles la estrategia de seguridad del presidente Enrique Peña Nieto. (Excelsior)

SOBRESALIENTES

EL SOL DE PUEBLA

- **Reporta Gali avance del 95% en construcción del CIS**

Un avance del 95 por ciento registran las obras de construcción del Centro Integral de Servicios (CIS), mientras que esta misma semana iniciará el equipamiento del edificio central, para que todo el complejo se encuentre listo para el segundo informe de labores del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Luego de realizar un recorrido de supervisión por las obras, el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, dio a conocer que la empresa proveedora envió ya los muebles con que serán equipados los edificios en los próximos días, mientras se concluyen otros trabajos de detallado. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2820686.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Darán "acabados especiales" a El Mesón del Cristo**

Edgar Salomón Escorza, líder del Congreso del Estado, reveló que las oficinas del edificio de la 8 Oriente, que recientemente les donó el Gobierno del Estado, se adecuan con "acabados especiales", cuyos recursos se obtuvieron de la ampliación presupuestal por 10 millones de pesos también otorgada por la administración estatal. El legislador destacó que hasta el momento se desconoce qué tipo de oficinas se ubicarán en el inmueble, mejor conocido como El Mesón del Cristo, donde hasta hace unos meses estuvo ubicado El Heraldo de Puebla. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2820664.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Contará Comuna con plan de manejo de parques**

La Comisión de Ecología y Medio Ambiente de la comuna buscará que, en 2013, queden listos los planes de manejo de los 30 parques y jardines ubicados en el primer cuadro de la ciudad. Para ello, se pedirá a la Secretaría del Medio Ambiente y Servicios Públicos, que los técnicos trabajen con el Instituto Municipal de Planeación para que los planes de manejo se ejecuten y no sean 'letra muerta'. La regidora presidenta de la Comisión de Ecología, Verónica Mastretta Guzmán, indicó que el problema con la vegetación en el Centro Histórico es que no hay armonía entre el desarrollo urbano y la planeación en los espacios verdes. Esto implica que los jardines y parques han sido sembrados con especies sin control de crecimiento, lo que a largo plazo significa daños en las banquetas y muros de casas particulares, como ocurre en algunas casonas de la calle 5 de Mayo. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=64935&catid=68:local&Itemid

SINTESIS

- **Otorga Crédito a la Palabra de la Mujer 55 mdp en 2012**

A año y medio de su lanzamiento, Crédito a la Palabra de la Mujer, programa gestado en el actual sexenio, concentró 55 millones de pesos para la entrega de 40 mil 150 créditos a mujeres de escasos recursos de más de un centenar de municipios del estado. De acuerdo con cifras del Sistema Estatal DIF (Sedif), se realizaron 12 entregas de cheques, de mil a cuatro mil pesos, si tomamos en cuenta que mil es el crédito más bajo y cuatro mil el más alto de un total de cuatro etapas. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=64927&catid=68:local&Itemid

SINTESIS

- **Aumento del 3.9% al salario no afectará revisión de VW**

La demanda de mejora salarial para 2013 en Volkswagen de México deberá ser superior en al menos un punto porcentual con respecto a la inflación anualizada al mes de julio, por lo cual su sindicato descartó afectaciones derivadas del incremento a los salarios mínimos en 3.9 por ciento. El secretario de Prensa y Propaganda del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (Sitiavw), Federico Ruiz Garita, recordó que las demandas de mejora salarial van arriba de la inflación, en función de las asambleas divisionales que se desarrollan entre abril y mayo para definir un porcentaje de incremento a salarios. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=64918

SINTESIS

- **Prioriza Cruz Roja adquisición de ambulancias en 2013**

El delegado de la Cruz Roja en Puebla, Juan Manuel Cervantes Jiménez, anunció que en 2013 la institución continuará con la gestión de recursos para adquirir ambulancias y aparatos para la realización de estudios especializados a pacientes, que actualmente no se pueden realizar. En entrevista, el representante explicó que a su llegada a la Cruz Roja en 2011 recibió un parque vehicular de 110 unidades, de las cuales dio de baja 35 ambulancias por inservibles. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=64924

Intolerancia

INTOLERANCIA DIGITAL

- **El CIS tiene un avance del 95%: Antonio Gali**

El secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, recorrió las instalaciones de lo que será el Centro Integral de Servicios y Atención Ciudadana, conocido brevemente como CIS, el cuál lleva un avance del 95 por ciento. José Antonio anuncia que sin retraso alguno el próximo 13 de enero entregará el CIS. Realiza el secretario de Infraestructura un recorrido a la obra emblemática de la dependencia. La fachada del inmueble, recubierta con talavera poblana identifica desde lo lejos el emblemático edificio de la administración el cual es visible al transitar sobre la vía Atlixcáyotl. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104267

INTOLERANCIA DIGITAL

- **“Sólo con unidad ganará el PRI”**

Con la finalidad de seguir construyendo la unidad política partidista al interior del Partido Revolucionario Institucional a lo largo y ancho de la entidad poblana, el delegado presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, emprenderá este jueves gira de trabajo por el distrito 4 de Zacapoaxtla para dialogar con toda la estructura partidista. Fernández del Campo mencionó que no habrá descanso en la construcción de los consensos y acuerdos de partido con todos los sectores y organismos que integran el Revolucionario Institucional. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104264

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Puebla, tiene vergonzoso segundo lugar nacional en tabaquismo**

Las estadísticas oficiales demuestran por qué se ha complicado la aplicación de la Ley General para el Control del Tabaco. En algunos antros, donde nos se ha respetado la medida, además de la falta de vigilancia de las autoridades. La tendencia de fumadoras en Puebla ha crecido en lugar de haber disminuido, sobre todo por lo fácil que es para un menor de edad comprar cigarros, los cuales los puede conseguir en cualquier establecimiento sin problema por la edad. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104262

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Los programas de Sedesol no serán utilizados con fines partidistas: Lastiri**

El subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Juan Carlos Lastiri Quirós, afirmó en entrevista con La Jornada de Oriente que los programas de la dependencia no tendrán un uso electoral. Lastiri indicó que existe el marco legal y el andamiaje institucional para garantizar que los programas de atención a sectores vulnerables en todo el país no serán botín político para ningún partido.. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-programas-de-sedesol-no-seran-utilizados-con-fines-partidistas-lastiri_id_18072.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Comenzarán los juicios orales en el municipio de Teziutlán el 15 de enero**

A partir de este 2013 se echará andar en Puebla el sistema penal acusatorio y oral en la región oriente con sede en el municipio de Teziutlán, el cual se aplicará de manera gradual hasta abarcar las 16 regiones judiciales en las que quedó dividido el estado. En diciembre pasado el Congreso local aprobó una declaratoria para informar al país que el nuevo modelo de impartición de justicia en el país quedó incorporado en los ordenamientos legales del estado de Puebla, por lo que ya no existe ninguna limitante para que empiece a regular los procedimientos penales. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/comenzaran-los-juicios-orales-en-el-municipio-de-teziutlan-el-15-de-enero_id_18074.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se reúnen Meza Viveros y Fernández del Campo**

El ex presidente del Comité Directivo Municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Carlos Manuel Meza Viveros, tuvo una reunión con el delegado presidente del Comité Directivo Estatal del tricolor, Pablo Fernández del Campo. El encuentro tuvo lugar el pasado 24 de diciembre por la mañana, en un céntrico hotel de la capital estatal y duró más de dos horas, y aunque no hubo declaraciones de ninguno de los dos políticos trascendió que hubo un intercambio de impresiones sobre el proceso electoral de 2013. En un encuentro con militantes de la juventud priista, antes de reunirse con Meza, Fernández del Campo refrendó su confianza en los jóvenes priistas. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-reunen-meza-viveros-y-fernandez-del-campo_id_18077.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Puebla tendrá severos problemas del agua en 20 años, advierte académico de la UDLAP**

En 20 años los poblanos podrían enfrentar problemas serios para el abastecimiento de agua, referidos no a la cantidad sino a la calidad del recurso, advirtió Erick Roberto Bandala González, académico del Departamento de Ingeniería Civil y Ambiental de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP). En entrevista, Bandala explicó que el agua es un recurso sumamente importante al cual se le debe prestar la atención suficiente para cuidarla y resguardarla, pues en los últimos años se ha notado en todo el país una pérdida en cuanto a la calidad del agua superficial, de tal manera que debido a la descargas no tratadas adecuadamente por parte de la industria, e incluso del agua residual doméstica, la calidad ha venido disminuyendo de forma importante. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-tendra-severos-problemas-del-agua-en-20-anos-advierte-academico-de-la-udlap_id_18079.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El idioma francés será la segunda lengua obligatoria en las universidades tecnológicas**

El rector de la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP), Jorge Guillén Muñoz, informó que las 105 universidades del sistema tecnológico de la Secretaría de Educación Pública federal acordaron iniciar cursos de francés como segunda lengua obligatoria para los estudiantes de Ingeniería en Tecnología de la Información y Comunicaciones debido a la alta demanda de los egresados mexicanos en empresas francesas. Además, las autoridades de las 105 universidades tecnológicas del país autorizaron la formación de cuerpos académicos y el desarrollo por competencias que se realiza en cada una de las instituciones, con la intención de impulsar el aprendizaje de esta disciplina. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-idioma-frances-sera-la-segunda-lengua-obligatoria-en-las-universidades-tecnologicas_id_18080.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Hay rezago de 80 por ciento en las obras e inversión para Sanear Cuenca del Atoyac**

En dos años ni un peso de inversión federal y estatal se canalizó al proyecto de saneamiento de la cuenca del río Atoyac, lo cual provocó un rezago de 80 por ciento en las metas de obra proyectadas para el sexenio del ex presidente Felipe Calderón Hinojosa. El problema mayor radica, en el caso del estado de Puebla, en el estancamiento para empezar con el proceso de ampliación al sistema de tratamiento de aguas residuales en las cuatro macroplantas que el gobierno del estado quitó a la empresa Degremot, ocasionando un pleito legal aún sin solución. Al finalizar el mes de noviembre de 2012, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) realizó un balance de los "Proyectos Estratégicos en materia de agua potable, drenaje y saneamiento", incluidos en el Programa Nacional de Infraestructura. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hay-rezago-de-80-por-ciento-en-las-obras-e-inversion-para-sanear-cuenca-del-atoyac_id_18078.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Estímulos fiscales del estado consideran sólo al comercio y a la industria**

En 2013 el gobierno del estado aplicará estímulos fiscales en el Impuesto Sobre Erogaciones por Remuneraciones al Trabajo Personal (ISERTP), así como por los servicios del Registro Público de la Propiedad y el Comercio, para

incentivar la contratación de personal y la construcción de vivienda en el estado. El diputado del Partido Movimiento Ciudadano (PMC) José Juan Espinosa Torres criticó que la administración estatal sólo otorgue incentivos a las empresas del sector industrial y no considere ningún tipo de aliciente para el sector agrícola. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/estimulos-fiscales-del-estado-consideran-solo-al-comercio-y-a-la-industria_id_18073.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Piden 3mil 700 mdp de presupuesto para las universidades tecnológicas del país**

Las universidades tecnológicas del país solicitaron un presupuesto para 2013 por 3 mil 700 millones de pesos al Congreso de la Unión, con la intención de atender la cobertura y realizar mejoras en la infraestructura y equipamiento de los laboratorios universitarios, informó el rector de la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP), Jorge Guillén Muñoz. El académico destacó que el crecimiento de este subsistema de educación superior, en el que actualmente operan 104 instituciones de todo el país, es impresionante, pues tan sólo en un año pasó de atender a 135 mil jóvenes a 170 estudiantes en diferentes terminales y licenciaturas técnicas y superiores, lo cual coadyuvará al desarrollo de investigación y tecnología en México. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/piden-3mil-700-mdp-de-presupuesto-para-las-universidades-tecnologicas-del-pais_id_18070.html

MILENIO

MILENIO

- **Baja productividad y plagio de iniciativas entre los legisladores**

En dos años, la productividad de los diputados se ha visto opacada por la aprobación de iniciativas propuestas por el gobernador Rafael Moreno Valle, sin embargo, otro fenómeno que se ha presentado es el plagio de proyectos, en especial entre las bancadas de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN). A principios de 2012, el exdiputado local Enrique Doger Guerrero acusó a los albiazules Mario Riestra Piña y Jesús Zaldívar Benavides de retomar las propuestas de varios priistas, para después modificarlas y presentarlas en tribuna.. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/85dbe1298704849984a068bd1c2656b3>

MILENIO

- **Avanza 95% construcción del CIS**

Ayer durante un recorrido de supervisión por el Centro Integral de Servicios y Atención Ciudadana (CIS), el Secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, constató el avance del 95% en los trabajos de la máxima obra de la administración del gobernador Rafael Moreno Valle, garantizando ser la sede del segundo informe del gobierno estatal. En este momento, además de la fachada de tradicional talavera poblana, ya se cuenta con la parte que corresponde en aluminio, así como los muebles de baño, los elevadores, escaleras eléctricas, cristales, y el mármol de los seis pisos de cada uno de los edificios para su colocación. Asimismo está por concluir la última parte de concreto de la vialidad de acceso que circunda este complejo y la instalación hidrológica del lago del edificio ejecutivo se encuentra lista. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/85dbe1298704849984a068bd1c2bcc24>

MILENIO

- **Primera gira en Tlaxcala de EPN**

“Estamos de fiesta en San Pablo del Monte porque por primera vez en nuestra historia un presidente de la República nos visita”, expresó en lengua náhuatl María de la Luz Pérez Arce, en representación de los habitantes de ese municipio que se encuentra enclavado en el extremo sur del estado de Tlaxcala, en la que buena parte de su población aún conserva su lengua materna y costumbres. “Teachca Enrique Peña Nieto, lo recibimos con mucho cariño y esperamos que su estancia en la Matlalcueyetl sea placentera, en esta tierra que está llena de tradiciones e historia que es cuna de artesanos”, se dirigió al mandatario portando el tradicional traje indígena tlaxcalteca, sin que le importara el que haya esperado casi cuatro horas para poder realizar su intervención. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/85dbe1298704849984a068bd1c3013b9>

MILENIO

- **Donativos y obras de Pemex sin afectación en Pantepec**

La baja productividad del yacimiento Aceite Terciario del Golfo (ATG) o Paleocanal de Chicontepec que este año quedó 7.4 puntos porcentuales por debajo de su meta, no ha afectado los donativos ni las obras del Programa de Apoyo a la Comunidad y al Medio Ambiente (Pacma) de Petróleos Mexicanos (Pemex) en el municipio de Pantepec. Lo anterior fue dado a conocer por Ricardo Pérez Jiménez, secretario general del ayuntamiento de esta demarcación ubicada en la sierra baja poblana que, junto con Venustiano Carranza y Francisco Z. Mena, está comprendida en la franja petrolera cuya producción diaria se ubicará este fin de año en 75 mil barriles de petróleo, seis mil menos que los 81 mil proyectados por la paraestatal, según informes de la Comisión Nacional de Hidrocarburos. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/85dbe1298704849984a068bd1c2ad3ce>

MILENIO

- **“Vamos contra la apatía y la división”: Fernández del Campo**

Hace un mes Pablo Fernández del Campo asumió la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI). Su llegada se dio al inicio del proceso electoral 2012-2013, cuestión que, advierte, es una oportunidad para demostrar que habrá un cambio en el priismo en el estado. Para el exdiputado local lo más importante es impulsar la unidad entre la militancia para generar las condiciones de transparencia y equidad en la selección de candidatos a las 217 presidencias municipales y 26 diputaciones locales de mayoría relativa. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/85dbe1298704849984a068bd1c2cbf23>

MILENIO

- **Inseguridad alimentaria afecta a 412 mil familias en Puebla**

En el territorio poblano, casi tres de cada 10 hogares viven con algún nivel de inseguridad alimentaria, señalan los resultados de la Encuesta Nacional de Salud y Nutrición (Ensanut) 2012. De acuerdo con el apartado “Distribución de la Inseguridad Alimentaria: Evidencia para Intervenciones Diferenciadas” y datos del Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática (INEGI), esta proporción equivale a cerca de 412 mil 131.6 familias. El documento detalla que la entidad se ubica en el sitio 14 de 32 respecto a este problema y que registra situaciones similares a las de Tamaulipas, Yucatán, Hidalgo, Quintana Roo y Durango. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/85dbe1298704849984a068bd1c29a91e>



E-CONSULTA

- **Multas por fallas en protección civil dejan a Puebla dos mdp**

Un total de dos millones 75 mil 430 pesos ha recaudado el ayuntamiento de Puebla en lo que va de la administración municipal por concepto de multas a empresas que no han cumplido con los lineamientos establecidos en materia de Protección Civil. Tan sólo para octubre de 2012 la Comuna obtuvo 1.2 millones de pesos por este tipo de sanciones, mientras que en todo el 2011 se percibieron 802 mil pesos. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/multas-por-fallas-en-proteccion-civil-dejan-a-puebla-dos-mdp>

E-CONSULTA

- **Indefinición territorial entre Puebla y Cholula se puede traducir en corrupción**

El politólogo de la Universidad Popular Autónoma de Puebla (UPAEP), Alejandro Guillén Reyes, llamó a los diputados locales a definir los límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula para eliminar la incertidumbre que existe en torno al pago y reclamo de servicios en la zona de 8.5 kilómetros. Recordó que semanas atrás, a Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dictaminó que los ciudadanos de la zona limítrofe paguen los impuestos al Ayuntamiento de Puebla, sin embargo, no se resuelve el tema de la división territorial entre los dos municipios. (Claudia Lemuz)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/indefinicion-territorial-entre-puebla-y-cholula-se-puede-traducir-en-corrupcion>

E-CONSULTA

- **Puebla vive paz y estabilidad laboral: Rodríguez Regordosa**

La Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA) no ha recibido a la fecha ningún emplazamiento a huelga ante la pretensión de algunas empresas de desmantelar contratos colectivos de trabajo, dijo en entrevista el titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa. Esto tras la denuncia que hizo la Federación de Trabajadores de Puebla de la Confederación de Trabajadores de México (FTP-CTM), en el sentido de que en 40 empresas de la entidad pretenden liquidar la relación laboral e imponer nuevas condiciones de trabajo. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/puebla-vive-paz-y-estabilidad-laboral-rodriguez-regordosa>

E-CONSULTA

- **Cerrarán inscripciones para capacitación de docentes el 7 de enero**

La Secretaría de Educación Pública (SEP) del Estado informó que el próximo lunes 7 de cerrará el proceso para que los docentes de educación básica se inscriban a los cursos de capacitación en matemáticas, español, inglés y gestión educativa. El programa de capacitación se ofrecerá a partir del sábado 12 de enero en las instalaciones de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) a partir de un acuerdo con las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). (Claudia Lemuz)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/cerraran-inscripciones-para-capacitacion-de-docentes-el-7-de-enero>

E-CONSULTA

- **Aumenta el número de homicidios dolosos en Puebla**

Dos hombres en promedio son asesinados al día en el estado de Puebla, donde el delito de homicidio doloso aumentó este año en comparación con el 2011, el cual registró de enero a noviembre 563 casos, mientras que en el mismo periodo pero de 2012 cerró la cifra en 597. De acuerdo con datos de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), reportados al Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP), los asesinatos cometidos con arma de fuego y arma blanca se redujeron de manera considerable en 2012; sin embargo, aumentaron los que fueron perpetrados con otros medios o herramientas.. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/aumenta-el-numero-de-homicidios-dolosos-en-puebla>

E-CONSULTA

- **Lleva 95% de avance la construcción del Gran Telescopio Milimétrico**

El Gran Telescopio Milimétrico (GTM) se encuentra al 95 por ciento de su construcción, sin embargo, se requieren para el 2013 más de 30 millones de pesos para completar la obra y más 93 millones de pesos su operación y mantenimiento. Así lo informó David Hughs, director del GTM, además detalló que el aparato tiene un diámetro de 50 metros, sin embargo, en 2006 se colocaron los anillos que permiten la operación de 32 metros y espera que para 2013 pueda ser completado. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciencia/item/lleva-95-de-avance-la-construccion-del-gran-telescopio-milimetrico>

E-CONSULTA

- **Trabada, la situación legal del predio de La Margarita**

A poco más de dos semanas de que las autoridades municipales tuvieran los primeros acercamientos con los habitantes de La Margarita para pedirles en comodato el predio ubicado en la manzana 36, no se han vuelto a tener acercamientos entre los colonos y el ayuntamiento. Guillermo Espinoza Trejo, vecino de la unidad habitacional, recordó que el pasado 18 de diciembre se había acordado una reunión con Eduardo Alcántara Montiel, director de Atención Vecinal y Comunitaria, para tratar el tema del comodato, al cual se oponen los residentes de esta zona, sin embargo el funcionario no acudió y envió a una representante en su lugar. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/trabada-la-situacion-legal-del>

[predio-de-la-margarita](#)

E-CONSULTA

- **Plantean seguro general para alumnos de escuelas públicas**

El diputado local de Nueva Alianza, Víctor Hugo Islas Hernández, solicitará a la Secretaría de Educación Pública (SEP) un seguro general para los alumnos que estudian en escuelas públicas e indicó que el costo bien lo puede absorber el gobierno del estado. El fondo sugerido es para contratar un seguro de vida y gastos mayores para los estudiantes poblanos. La propuesta es que tengan cobertura en las escuelas y el trayecto hacia sus casas, indicó Islas Hernández. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/planten-seguro-general-para-alumnos-de-escuelas-publicas>

E-CONSULTA

- **En mayo de 2013, diputados usarán El Mesón del Cristo**

El inmueble conocido como "El Mesón del Cristo" será ocupado por los diputados locales entre mayo y junio de 2013, aseveró Edgar Salomón Escorza, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política. De acuerdo con el integrante de la fracción priísta, los trabajos de remodelación ya iniciaron, pero será a finales de la primera mitad del próximo año cuando al menos 17 diputados puedan trasladarse al edificio ubicado en la 8 oriente 216, el cual albergó al periódico "El Heraldo de Puebla" propiedad del empresario Ricardo Henaine Mezher. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/en-mayo-de-2013-diputados-usaran-el-meson-del-cristo>

E-CONSULTA

- **Sin concluir, obras del Metrobús y el bulevar 5 de Mayo**

A menos de una semana de que termine el año, obras como la pavimentación del bulevar 5 de Mayo y la infraestructura para la circulación del Metrobús sigue sin concluirse. Si bien el bulevar 5 de Mayo ya se encuentra abierto a la circulación en su totalidad, todavía falta la intervención de las laterales de esta vialidad, específicamente en el tramo que va de la 17 a la 25 Poniente.. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/sin-concluir-obras-del-metrobus-y-el-bulevar-5-de-mayo>

E-CONSULTA

- **El Centro Integral de Servicios tiene un avance del 95%**

Este día durante un recorrido de supervisión por el Centro Integral de Servicios y Atención Ciudadana (CIS), el Secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, constató el avance del 95% en los trabajos de la máxima obra de la administración del Gobernador Rafael Moreno Valle, garantizando ser la sede del segundo informe del gobierno estatal. En este momento, además de la fachada de tradicional talavera poblana, ya se cuenta con la parte que corresponde en aluminio, así como los muebles de baño, los elevadores, escaleras eléctricas, cristales, y el mármol de los seis pisos de cada uno de los edificios para su colocación. Asimismo está por concluir la última parte de concreto de la vialidad de acceso que circunda este complejo, y la instalación hidrológica del lago del edificio ejecutivo se encuentra lista. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/el-centro-integral-de-servicios-tiene-un-avance-del-95>

E-CONSULTA

- **Sin visos para discutir en el Congreso la Ley de Sociedades de Convivencia**

La Comisión Especial de la Familia, que preside la diputada Ana María Jiménez Ortiz, no tiene previsto dar certeza jurídica a las parejas del mismo sexo por medio de una Ley de Sociedades de Convivencia. De acuerdo con la panista, dentro de las cuatro sesiones de trabajo de la Comisión Especial de la Familia se abordó el marco jurídico con el que se creará el Código de Familia, en el cual -dijo- se reconocerán a todas las formas de convivencia que

se dan en el estado. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/sin-visos-para-discutir-en-el-congreso-la-ley-de-sociedades-de-convivencia>

E-CONSULTA

- **Alista PRI denuncias por promoción anticipada de funcionarios**

La presidenta del Comité Municipal del PRI, Claudia Hernández Medina, acusó la promoción excesiva y anticipada de la oposición aunque avaló la del priísta José Chedraui Budib, bajo el argumento de que la ley sí distingue entre quienes son funcionarios con aspiraciones y el resto de los ciudadanos. La priísta indicó que el tricolor se alista para presentar las denuncias en cuanto la dirigencia estatal o la nacional lo ordenen y señaló que quienes dan muestras de nerviosismo son los políticos de la oposición que buscan hasta una coalición para evitar su derrota en las urnas en julio de 2013. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/sin-concluir-obras-del-metrobus-y-el-bulevar-5-de-mayo>



PERIODICO DIGITAL

- **Entrega INAH permisos para rehabilitar casonas del Centro Histórico**

Al menos 200 permisos fueron entregados por parte del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), durante este 2012 a particulares para que restauren algunas de las casonas ubicadas en el Centro Histórico de la capital y darles un uso comercial informó el delegado Miguel Rivas García. En breve entrevista, el funcionario comentó que estos inmuebles podrían ser habilitados como hoteles, aunque no reveló cuales el monto que se ha aplicado hasta el momento en su rescate. Agregó que parte de las labores de rescate consisten en electrificación, remozamiento y fachadas. "Estos trabajos van acorde a lo que es nuestro centro histórico, de han hecho labores importes, pero no ha sido suficiente", apuntó. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/entrega_inah_permisos_para_rehabilitar_casonas_del_centro_historico#.UNxJkuSZSVN

PERIODICO DIGITAL

- **Centro integral de servicios estará listo el 13 de enero**

Antonio Gali Fayad Secretario de Infraestructura aseguró que el Centro Integral de Servicios (CIS), estará listo el 13 de enero de 2013. Entrevistado al concluir el recorrido de supervisión por esta obra, mencionó que hasta el momento el avance del inmueble que albergara el segundo informe de labores del gobernador, Rafael Moreno Valle es del 95 por cierto. (Pilar Bravo)

<http://periodicodigital.com.m>

PERIODICO DIGITAL

- **En Puebla no hay condiciones de una ALIANZA PRD-PRI/**

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) continúa valorando la posibilidad de concretar una alianza con otras fuerzas políticas para contender en el próximo proceso electoral aunque dejó en claro que con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) sería imposible realizar una coalición. El dirigente en el estado del Sol Azteca, Eric Cotoñeto Carmona, explicó que la decisión de una alianza es una responsabilidad del Comité Ejecutivo Nacional de su partido pero aunque a nivel nacional existen pláticas para logra un acuerdo con el Revolucionario Institucional en la entidad no existen condiciones para ello. (Cristóbal Lobato)

<http://periodicodigital.com.m>

PERIODICO DIGITAL

- **Comisión inspectora concluye su programa de fiscalización**

Mario Riestra Piña aseguro que la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior del Estado concluyó satisfactoriamente su programa de fiscalización de las cuentas públicas de los sujetos obligados y su trabajo fue realizado con estricto apego a la ley y sin distinguos partidistas. El diputado panista dijo que el análisis de la ejecución de los recursos públicos por parte de los ayuntamientos se hizo de manera minuciosa para garantizar que el presupuesto de aplico de forma correcta. (María Aranzazú Ayala)

<http://periodicodigital.com.m>

PERIODICO DIGITAL

- **SEP recibe 33 solicitudes de licencia para nuevas universidades privadas**

Treinta y tres solicitudes se encuentran en el escritorio de la subsecretaría de educación superior, para que les permitan abrir nuevas universidades en el estado durante el 2013, así lo informó la titular de nivel superior, María del Carmen Salvatori Bronca. Precisó que la mayor parte de los interesados, buscan instalar las instituciones en la Sierra Norte y la Sierra Negra, aunque también existen en otras partes de la entidad. "Las propuestas pasarán a una revisión minuciosa y todavía no se define si se entregarán todas las licencias solicitadas que están en las diferentes áreas del conocimiento. El que hayan solicitado el RVOE no quiere decir que se les entregará", expresó.. (María Aranzazú Ayala)

<http://periodicodigital.com.m>

PERIODICO DIGITAL

- **PANAL busca obtener 14 presidencias municipales en 2013**

Gerardo Islas Maldonado dirigente estatal de esta fuerza política, , dijo durante los últimos meses han intensificado el trabajo para superar los buenos resultados que obtuvieron en las votaciones de 2010 en las que lograron 8 alcaldías y cuatro diputaciones. Señaló que muestra del crecimiento de este partido en la entidad son los 200 mil votos que alcanzaron durante la elección federal, por lo que confió que para este proceso mantendrán su tendencia de crecimiento en la preferencia del electorado. Islas Maldonado recordó que se encuentran en pláticas con las fuerzas políticas que en 2010 conformaron la coalición Compromiso por Puebla para repetir esta fórmula y obtener los mismos buenos resultados. (María Aranzazú Ayala)

<http://periodicodigital.com.m>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Grupo motorizado "Gacelas" refuerza la seguridad en el Centro Histórico**

Con la intención de reforzar la vigilancia en el primer cuadro de la ciudad de Puebla, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPyTM), dispone del grupo "Gacelas. La directora de Tránsito Municipal, Carolina Zabalegui Velázquez, destacó que como parte del operativo de fin año que implementa el Ayuntamiento de Puebla en coordinación con el estado, se ha puesto en funcionamiento dicho grupo de élite conformado exclusivamente por mujeres. Resaltó que el grupo motorizado -integrado solo por mujeres-, se dedicará a funciones específicas de liberación de estacionamiento prohibido en calles del primer cuadro de la ciudad, así como de reforzar los operativos de vigilancia en dicha zona del municipio. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48105

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Saldo blanco durante fiestas navideñas**

La Secretaría General de Gobierno (SGG), a través de la Dirección General de Protección Civil Estatal y el Centro Estatal de Control, Comando, Comunicaciones y Cómputo (C4), reporta saldo blanco en la entidad durante los festejos de este 24 y 25 de diciembre. En un comunicado de prensa, establece lo siguiente: "Mediante las ocho coordinaciones regionales de Protección Civil Estatal en conjunto con elementos de Policía y Vialidad Estatal, así como Protección Civil, Policía y Vialidad de los 217 municipios de Puebla, se atendieron únicamente incidentes menores. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48096

RETO diario

RETO DIARIO

- **Dependencias estatales y federales entregan cobertores en la Sierra Norte**

La Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) en colaboración con su homóloga federal, la Sedesol, el SEDIF y Protección Civil estatal, entregaron 2 mil cobertores y 6 mil litros de leche en polvo en apoyo a la población vulnerable de la Sierra Norte, esto como parte de la Jornada Invernal de Prevención que arrancó este día y que se lleva a cabo a nivel nacional. Cabe recordar que se trata de una estrategia coordinada de los tres órdenes de

gobierno, cuyo objetivo es atender y prevenir problemas de salud ante la temporada de heladas y frentes fríos que se vive en todo el país durante esta época del año. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dependencias-estatales-y-federales-entregan-cobertores-en-la-Sierra-Norte&id=39759>

RETO DIARIO

- **Seguimos construyendo la unidad política partidista al Interior del PRI: Fernández del Campo**

Con la finalidad de seguir construyendo la unidad política partidista al interior del Partido Revolucionario Institucional a lo largo y ancho de la entidad poblana, el Delegado Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, emprenderá este jueves gira de trabajo por el Distrito 4 de Zacapoaxtla para dialogar con toda la estructura partidista. Fernández del Campo mencionó que no habrá descanso en la construcción de los consensos y acuerdos de partido con todos los sectores y organismos que integran el Revolucionario Institucional.. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Seguimos-construyendo-la-unidad-politica-partidista-al-Interior-del-PRI:-Fernandez-del-Campo&id=39758>

COLUMNAS

Contra9150
informativa
www.contraparteinformativa.com

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

De constructores y porquerías

Por qué será que los constructores que hacen obra pública en Puebla, hacen puras porquerías. Y no se trata solamente de un tema de tipo urbano que afecte al sector de aquellos que tienen coche, sino de un asunto de cultura, de eficiencia, de responsabilidad, de ética, de calidad.

Lo mismo pasa en la obra privada, aunque los propietarios de casas, edificios y otros están al pendiente de que las cosas salgan bien y no como las porquerías que los constructores entregan a la ciudad y que necesariamente tienen el consentimiento o la complicidad de las autoridades.

Es un tema tan simple. El gobierno contrata empresas para la construcción de los diferentes tramos del anillo periférico. Sin embargo, las obras que entregan son una verdadera porquería, con baches profundos y los empalmes o uniones de las traveses en los puentes, son un atentado a la vida de los conductores y sus pasajeros. En el periférico, en el tramo del bulevar Valsequillo hacia la carretera a Tehuacán con rumbo a Chachapa, los empalmes de los puentes son un asco y así se quedaron y así estarán y así los entregó la administración más corrupta de Puebla encabezada por Mario Marín Torres y Javier García Ramíres desde obras públicas.

Y otras más como los puentes de Cúmulo de Virgo y de Amaluca, por mencionar a los más transitados. Todos estos son porquerías en su construcción, hechos con mala calidad y al trancazo. Pero lo peor es que cuesta lo mismo hacer las porquerías que entregan que hacerlo bien. Pues ya ni modo.

El Verdugo

La explicación que existe de que los gobiernos permitan entregar cochinas en obra pública, es sencilla. El Verdugo dice. Son socios de los gobernantes. http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Cruzada contra el frío y el hambre

Puebla es uno de los 15 estados de la República donde arrancó ayer la Jornada Invernal de Prevención, una estrategia federal coordinada para hacer frente a la temporada de frío y empezó a unos pasos de nuestra entidad, en Pueblo Nuevo, Tlaxcala y con la presencia del presidente Enrique Peña Nieto.

La campaña se lleva a cabo en Baja California, Sonora, Chihuahua, Coahuila, Zacatecas, San Luis Potosí,

Querétaro, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala, Estado de México, Distrito Federal, Michoacán, Chiapas y Durango, las entidades que registrarán en este invierno las temperaturas más bajas en el país.

La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, comentó en el acto oficial -en el que su jefe demandó a los funcionarios de su gabinete que se "ensucien los zapatos" y salgan a escuchar los problemas de los pobres- que "comprar una buena cobija es a veces un lujo que no se pueden dar muchas de estas familias, cuyos escasos recursos se invierten en lo más esencial: la comida, el medicamento para aliviar la enfermedad o en los útiles de sus hijos".

La jornada contempla además la entrega de láminas de cartón negro, láminas galvanizadas y rollos de hule para reforzar las viviendas con puertas y ventanas improvisadas.

El acto de ayer -uno más de los primeros que ha encabezado el presidente de la República a solo 26 días de su mandato y precisamente en estados que el próximo año tendrán elecciones locales- destacó por el anuncio de uno de sus primeros compromisos de gobierno: la Cruzada Nacional contra el Hambre y la Pobreza que empezará a mediados de enero.

Ahí, el presidente Peña Nieto pidió a sus funcionarios a no recibir sólo informes, sino salir al campo y "ensuciarse los zapatos" para recoger las preocupaciones de los mexicanos. Insistió que su gobierno "será de cercanía con la gente, empezando por su presidente y por todos los funcionarios titulares de las dependencias que tienen la responsabilidad y la consigna de estar cerca de la gente.

Peña Nieto detalló sus propuestas en abatir la marginación, la pobreza y desigualdad temas históricos del rezago que vive México y que a pesar de los millonarios presupuestos que se aplican en realidad los índices de marginación son verdaderamente escandalosos.

El tema es importante para estados como Puebla, que tienen municipios rurales con alta marginación y zonas urbanas con pobreza extrema, de acuerdo al Consejo Nacional para la Evaluación de la Política de Desarrollo Social el estado con mayor pobreza alimentaria es Chiapas, con 48.6 por ciento de su población, y le sigue Guerrero, con 38.4; Oaxaca, con 35.4, y Puebla es el cuarto, con 30 por ciento, nada para presumir, todo lo contrario.

El secretario ejecutivo del Coneval, Gonzalo Hernández Licona, advertía recientemente en una entrevista que "México necesita avanzar en crear empleos, en aumentar el ingreso de la población, el ingreso real que implique el poder adquisitivo. Esos son los elementos que recientemente, de 2007 a 2012, nos han afectado muchísimo. Por lo tanto, no descartar nunca el tema del ingreso, que no siempre es un tema de programas sociales".

A los mexicanos nos queda claro que los programas sociales, por más ambiciosos que sean, no bastan para mejorar el nivel de vida de las personas si estas no cuentan con los recursos y oportunidades para recibir más dinero.

El investigador precisó que "lo primero que (el gobierno) tienen que hacer es definir cuál va a ser el proceso de la Cruzada, en base a eso se elegirán las regiones, las zonas. Yo nada más diría que hay dos grandes retos: tanto los municipios rurales con altos porcentajes de pobreza, como municipios urbanos que tienen mucha gente en pobreza. Son dos retos que son diferentes", en ambos casos Puebla está apuntada.

Ayer en la vecina Tlaxcala el presidente Peña Nieto asumió que entregar cobertores no resuelve los problemas de los más pobres durante el invierno porque en el fondo hay un rezago social como es la falta de empleo, aunque es una ayuda para la gente más marginada.

Y adelantó que "muy pronto habremos de anunciar (en enero) lo que será una gran cruzada nacional contra el hambre, contra la pobreza, se trata no sólo de darles apoyos a quienes más lo necesitan, sin duda, el programa considera de que lleguen distintos programas del Gobierno de la República, de gobiernos estatales y municipales y que éstos se vean reforzados para que lleguen a más gente", anunció.

Ya se siente la mano del gobierno federal a través de sus políticas y como llegarán estas condicionadas a la participación de municipios y gobiernos estatales y eso en un año electoral cuenta.

<http://www.ngpuebla.com/escriben/46566puebla-hoy#.UNxQieSZSVM>

(Angelopolitanas)

En un año electoral, como el que ya se vive en Puebla, los políticos no pueden dejar espacios libres, por lo menos la mayoría de los aspirantes a presidentes municipales o diputados locales no dejaron de tener presencia hasta la última posada, la del lunes, y ayer reaparecieron con sus brigadas, aquí en la capital todos están volcados y otros se preparan para hacerla de Reyes Magos la próxima semana.

El dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, continuará hoy con sus giras por el interior del estado pero no ha dejado de tener reuniones con su equipo, los líderes de diversos grupos priistas y sus aliados y los aspirantes a puestos de elección popular. El trabajo por la unidad va en serio.

Hoy estará en Zacapoaxtla y como lo ha hecho en otros distritos se entrevistará con todos los aspirantes a

presidentes municipales en un sano ejercicio que no margina a ninguno de los grupos y sin darles garantías falsas de que ellos van a ser los nominados.

Los escucha, toma nota y les advierte que lo que si les puede garantizar es que tendrán posiciones y el PRI nominará a candidatos ganadores en todo el estado, si ellos dan el perfil que no tengan duda que salgan designados. De su fortaleza e influencia social dependerá si son candidatos. Y ahí van, en la siempre apasionada e intensa lucha por el poder.

Ya se supo que para lograr que los salarios de los funcionarios públicos del gobierno de Puebla estén regulados, los legisladores del partido Verde Ecologista de México presentarán una iniciativa de Ley de Salarios Máximos, en la que pretenden incluir el del gobernador.

El diputado Jesús Morales Manzo explicó que con esto se podrá regular la nómina del gobierno estatal, y los salarios puedan estar homologados entre secretarios de estado, subsecretarios y el resto de los funcionarios que están en la nómina de la administración local sin excepción. Ya veremos si pasa o de plano la arrumban en el archivo grande de la congeladora legislativa.

Transcendió ayer que México llegará a 2.71 millones de vehículos automotrices producidos en 2012, aunque hay posibilidades que la crisis fiscal que vive los Estados Unidos afecte a esta industria esta industria podría verse afectada por el precipicio fiscal en Estados Unidos.

Manuel Guzmán Moreno, director ejecutivo de Administración de Activos y Estrategia Económica de Ve por Más (Bx+), informó en una entrevista a Notimex que la producción automotriz total y la exportación de vehículos se ubican en máximos históricos.

Las últimas cifras oficiales señalan que 2.7 millones de unidades fueron producidas este año, de ellas 2.2 millones han sido de exportación. Lo interesante es que la Volkswagen de Puebla aporta casi el 23 por ciento de la producción nacional, esa es la fortaleza y la calidad con la que están produciendo autos, ahora a esperar el coletazo de la economía estadounidense, aunque para ello los alemanes han diversificado mercados y modelos.

<http://www.ngpuebla.com/escriben/46567angelopolitanas#.UNxREOSZSVM>

TEASSERS



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Caos para el regreso de vacacionistas sobre todo quienes venia de Veracruz por un accidente de un camión de carga que trasladaba puercos lo cual genero 7 horas de tráfico vehicular.
- Inicio el safari nocturno ya esta temporada que inicio el 25 de diciembre y termina hasta el 5 de enero.
- En Enero los alumnos de nuevo ingreso por revalidación a la BUAP tendrán que solicitar su carga de materia en la primera semana de Enero.
- El 30 % de los niños quemados en Puebla es por descuido de los padres de familia.
- Pese a la contingencia ambiental de este año la actividad del Volcán Popocatpetl fue la mas baja en los últimos 12 años.
- Obra pública del ayuntamiento de Puebla proyecta para el 2013 la construcción de un puente vehicular.
- Para el cobro del impuesto predial el ayuntamiento aplica descuentos de hasta el 50% para madres solteras, asunto que ewe aprobó este año por el cabildo.
- Seguridad publica estatal dice que ha brindado 8 mil servicios en el operativo Otoño – invierno.
- Finanzas sanas se reportan al sierre del año en el SETEP dicen los maestros.
- Los festejos de navidad y año nuevo generaran mas de 1500 toneladas de basura reporta el organismo operador de limpia.
- En el ayuntamiento de Atlixco anuncian infracciones de hasta 10 días de salario mínimo de conductores motos y motonetas que no cuenten con documentos en regla.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- La madrugada de este martes vecinos de San Lorenzo Almecatla que reportaron un fuerte olor a gas este proveniente de una sub. estación de la CFE esta ubicada en la zona fue Protección Civil Bomberos y controlaron la fuga para efectos sin mayor consecuencia.
- Por lo menos 5 robos a comercio y otros 5 a casa habitación se registraron en el Municipio de Puebla durante los festejos de Navidad según reporta el jefe Director de la Policía de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal Gilberto Loya Chávez.
- Protección Civil Estatal y el famoso C4 reportan saldo blanco en la Entidad durante los festejos de 24 y 25 de Diciembre.
- Las llamadas falsas incrementan hasta en 75% en esta temporada vacacional señala el coordinador de la Cruz Roja.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Concluyo la celebración de la Navidad y las autoridades reportaron saldo de 8 personas lesionadas y una volcadura en el cruce de Izucar de Matamoros se trata de una familia de vacacionistas que se dirigían hacia la Capital del Estado el origen del percance fue la falta de señalética y el mal funcionamiento de los semáforos en este lugar.
- Vecinos de San Lorenzo Almecatla se llevaron un fuerte susto al escuchar un estruendo y fuga de gas en la sub. Estación de la CFE las autoridades estuvieron a punto de evacuar pero por fortuna todo quedó en un fuerte susto la madrugada de ayer 25 de Diciembre.
- La Secretaría General de Gobierno reportó la recepción de casi 5 mil llamadas a las líneas de emergencia durante el 24 y 25 de Diciembre la mayoría de las llamadas fueron consideradas improcedentes por desgracia también muchísimas llamadas echas en broma.
- En la Capital del Estado se reportó saldo blanco como parte de los festejos de Navidad se mantienen los operativos alcoholímetro pasajero seguro vigilancia de bancos centros comerciales y centros de seguridad para los accesos y salidas de la Capital esto lo dio a conocer Amadeo Lara Terrón Secretario de Seguridad Pública en la Capital del Estado.
- Caminos y puentes Federales informo que establece operativos en las autopistas Puebla México con el apoyo de la Policía Federal paramédicos y mayor personal para el cobro de casetas en San Martín Texmelucan y también en la zona de Amozoc.
- Para los comercios establecidos la temporada de Navidad y fin de año se restringió a 2 semanas a diferencia de otros años en que abarcaban desde finales de Noviembre ya la gente empezaba sus compras.
- A casi dos años de entrar en vigor el Programa de Crédito a la Palabra de la Mujer impulsado por el DIF Estatal a entregado más de 55 millones de pesos a grupos solidarios integrados por mujeres para la apertura o ampliación de sus negocios.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Peña Nieto arranco este miércoles en Tlaxcala la jornada invernal de prevención que se desarrolla en 15 entidades entre las que destaca Puebla, prometió que será un presidente itinerante abierto a la crítica y no de escritorio que se dedique a la lectura de informes de funcionarios.
- El centro integral de servicios estará listo el 13 de enero prometió el secretario de infraestructura Antonio Gali Fayad tras un recorrido de supervisión asegura que el avance es del 95 %
- La secretaria del transporte sesionó con líderes de rutas que serán suprimidas o cambiadas de lugar por el metros bus les pide que inviertan.
- El INAH entregó durante este año permisos a particulares para restaurar casonas del centro histórico informo el delegado en Puebla Miguel Rivas
- Inicio la temporada de incendios forestales van 7 en la sierra norte por lo que la comisión nacional forestal se reporta en alerta para evitar daños graves.
- El ayuntamiento de Puebla programó este viernes como la última noche de museos del año informo Alejandro Cañedo director de turismo municipal noche que llevara como eslogan los 10 museos más

importantes del centro histórico que cerraran a las 22 horas

- En la recta final del año la asociación de los centros comerciales proyectan que sus ventas alcancen un incremento del 80% reveló María del Carmen Villanueva directora de la organización.
- La coordinación nacional de trabajadores de la educación SNTe y organizaciones sindicales alistan un amparo contra la reforma laboral acusan que únicamente beneficia a los patrones.
- Representantes de la secretaria de desarrollo social entregaron 3 mil cobertores en Huehuetla en la jornada invernal de prevención que inició en Tlaxcala por parte del presidente Enrique Peña Nieto.

- El Sistema Municipal de Protección Civil hizo un llamado a los locatarios de los 23 mercados Municipales para que denuncien la venta de cohetes o productos elaborados con pólvora esto con la finalidad de evitar incendios informó el jefe de auxilio Oliver Torija que indicó que continúan con los operativos para el deceso de pirotecnia.
- Esta tarde se registró un incendio al interior de una casa marcada con el número 1410 en el Barrio de la Luz, en la 2 Oriente. Personal de Bomberos informó que el incendio se propagó en una superficie de 5 por 5 metros donde se combustionó, basura, parte del techo, vigas y una motocicleta que estaba ahí. Al llegar los elementos del heroico cuerpo encontraron la "flama abierta" y la sofocaron con chorros de agua a presión.
- Tras la puesta en marcha del operativo alcoholímetro la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal informó la detención de solo 4 automovilistas que conducían bajo el influjo de bebidas etílicas durante los festejos Navideños.
- Así mismo al directora de Vialidad del Municipio de Puebla Carolina Zavalegui informó que se desarrollan operativos en las calles del Centro Histórico para evitar el estacionamiento de vehículos principalmente en las calles 8 10 y 12 oriente poniente donde existe el mayor flujo de unidades de servicio público.
- El presidente del Consejo de Comerciantes del centro histórico, José Juan Ayala dio a conocer que el balance realizado hasta este 26 de diciembre demuestra que no se cumplieron las expectativas que tenían los locatarios para aumentar sus ventas en 25 por ciento. En entrevista para Oro Noticias destacó que sus ventas apenas se incrementaron 15 por ciento, debido a que los turistas no están comprando nada en las tiendas y negocios establecidos del primer cuadro de la ciudad.
- El presidente de la Unión de Pequeños Panaderos en Puebla, Juan Pérez dio a conocer que a partir de enero comenzará a analizar la posibilidad de aumentar 50 centavos el precio de cada pieza pan de sal y de dulce, ya que se han registrado aumentos a los insumos que utilizan para la elaboración de este producto. Juan Pérez aseveró que el precio del bulto de harina con 44 kilos lo compran a 350 pesos mientras que el bulto de azúcar lo están consiguiendo en 450 pesos, por ello es tendrán que analizar el incremento en el precio para no tener pérdidas económicas durante el próximo año.
- Ayer el Secretario de Infraestructura del Estado reiteró que el centro integral de Servicios y atención Ciudadana quedara concluido a más tardar el 13 de Enero del año próximo precinto que será sede del 2º informe de labores del Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle lo anterior tras realizar una supervisión de esta obra.
- Luego de que el ayuntamiento de Puebla iluminó al 100 por ciento el tramo que le corresponde en el Periférico Ecológico, el alcalde de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa ratificó que su gobierno no invertirá en el alumbrado de la vialidad, en el tramo de su municipio. Huepa Pérez se excusó y señaló que su municipio no cuenta con el recurso financiero para hacerlo, por lo que reiteró que su administración no tiene contemplado hacer alguna inversión en cuanto a luminarias en el Periférico Ecológico.
- El Congreso del Estado revisará a profundidad la ley de trabajadores al servicio del estado, ya que ésta presenta más de cuatro décadas de atraso, afirmó el presidente de la comisión del Trabajo en el Congreso del Estado, Zeferino Martínez. Luego que al cierre de los trabajos del último periodo de sesiones del legislativo en 2012, se aprobarán ciertas adecuaciones emanadas de la propuesta de del ejecutivo estatal, el diputado del PT dijo que esta ley requiere de un estudio urgente para actualizarla con las necesidades laborales actuales.
- El Partido de la Revolución Democrática (PRD) no aceptará alianzas con el PRI para la elección del 2013, afirmó el representante de esta fuerza política en el estado, Eric Cotoñeto. El también diputado local dijo que si a nivel nacional o en otros estados de la República hay posibilidades de unir a estas fuerzas políticas, en Puebla no será el caso. Recordó que el partido del sol azteca no ha descartado el tema de las

alianzas para el 2013 por lo que ya se analizan posibilidades.

- El PAN se mantendrá abierto a los aspirantes a una candidatura pero será hasta que concluya el proceso de precampañas cuando determine a su candidato, señaló el presidente municipal del partido, Gerardo Maldonado. El dirigente dijo que el PAN buscará unir a todas las corrientes internas. Dijo que desde ahora y hasta que llegue el día de la elección de candidatos tanto panistas como ciudadanos tendrán las puertas abiertas por lo que no habrá limitantes para que se sumen a los eventos públicos del PAN.
- Este viernes 28 de diciembre se llevara a cabo la Noche de Museos en la capital, informó Alejandro Cañedo Priesca, Director de la Oficina de Turismo de la Ciudad. Participan 10 de los más importantes museos del Centro Histórico prolongando su horario de atención hasta las 9 o 10 de la noche y permitiendo la entrada gratuita a los visitantes.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Este 26 de Diciembre se incremento sustancial del 25% en la recaudación de predial y cientos de poblanos acudieron a oficinas del ex acario para cumplir con el impuesto.
- La venta del producto del mar ha disminuido un 50% aseguran distribuidores instalados sobre la 16 poniente atribuyen la mala racha el cerco policiaco que se mantiene y al numero de obras que se llevan acabo que no permite que la gente se acerque.
- El consejo de comerciantes del centro histórico evalúa como positivo el saldo de la temporada navideña en cuanto a ventas y también seguridad
- Saldo blanco reporta PROFECO durante los operativos navideños ahora desplegara todas sus brigadas de nueva cuenta para fin de año.
- Vecinos de la unida habitacional de agua santa avalaron la destitución de su mesa directiva encabezada por Raúl Guerra.
- El frente frío pega con todo y se prevé que en 23 estados de la republica el termómetro descienda hasta los menos 5 grados.
- El IMSS aplica el 65 % de las 300 mil 500 vacunas trivalentes contra la influenza disponibles, la campaña concluye en febrero del 2013
- En el puente de ovando se comercializan globos de cantoya artesanos poblanos pretenden vender mas de mil piezas esta temporada.
- A unos días que termine la venta de piñata de esta temporada mantiene números positivos y se espera que mantenga así para fin de año.
- Tras permanecer mas de 8 meses recluido el exdirector de operación de la CFE Néstor Félix Moreno Díaz acusado de enriquecimiento ilícito salio bajo fianza este lunes y pudo compartir la cena de navidad con su familia.